



Artikel publiziert am: 23.12.2013 - 00.29 Uhr

Artikel gedruckt am: 27.12.2013 - 11.01 Uhr

Quelle: <http://www.ovb-online.de/rosenheim/chiemgau/neuer-sammelplatz-fahrraeder-hafen-3284944.html>

Neuer Sammelplatz für Fahrräder im Hafen

Prien - Die Marktgemeinde will im Frühjahr 2014, rechtzeitig vor Beginn der touristischen Saison, eine Abstellanlage für Fahrräder mit integrierter Ladestation für Elektroräder ("E-Bikes" und "Pedelecs") im Hafen der Chiemseeschifffahrt in Stock bauen.

Weil Radfahren auf den Inseln nicht erlaubt ist, stellen viele Ausflügler ihre Drahtesel im Hafen ab, wenn sie per Schiff Abstecher auf die Inseln machen. Mit der neuen Anlage, die im Einvernehmen mit der Schifffahrt auf deren Grund gebaut werden soll, soll der "Drahteselpark" neu geordnet werden.

Der Bauausschuss des Marktgemeinderats hat in seiner jüngsten Sitzung den Bauantrag einstimmig und ohne Diskussion gebilligt. Für das Vorhaben sind nach Angaben aus dem Rathaus gut 85000 Euro veranschlagt - wobei die Gemeinde erwartet, dass die integrierte Ladestation für "E-Bikes" aus dem EU-Förderprogramm "Leader" im Rahmen der Ausbaumaßnahmen des Chiemsee-Radrundwegs unter dem Dach des Abwasser- und Umweltverbands (AZV) Chiemsee bezuschusst und der kommunale Eigenanteil entsprechend sinken wird.

Die 15 Meter lange und sieben Meter breite Anlage soll um ein bestehendes Trafohäuschen der Schifffahrt herum nahe der Gleise der Chiemseebahn entstehen. Sie wird 34 Fahrradstellplätze, sechs abschließbare Fahrradgaragen, acht Schließfächer und acht Ladeboxen für Elektroräder umfassen. Auf dem Pultdach soll eine Photovoltaikanlage installiert werden. db

Artikel lizenziert durch © ovb-online

Weitere Lizenzierungen exklusiv über <http://www.ovb-online.de>